

Herren Bezirksliga Gr. 4

TTC Langen 1950 IV : TG Sachsenhausen 04
Sonntag, 03.03.2024, 17:00 Uhr

Widmann tütet den Sieg für die TG Sachsenhausen 04 ein

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen entführten die Gäste der TG Sachsenhausen 04 am vergangenen Sonntag in der Herren Bezirksliga Gr. 4 beim 9:6 zwei Punkte aus dem Spiel beim TTC Langen 1950 IV. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 13. Saisonspiel des Auswärtsteams, das insgesamt 8 Fünf-Satz-Spiele beinhaltete, setzte Benjamin Widmann. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Mohammad Matin Farmani nun 8 Siege auf dem Tabellenkonto.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewannen Heuter / Palakalodil ihre Partie gegen Kwatera / Widmann noch im Entscheidungssatz. Ahmed / Hafner verloren im Anschluss ihr Spiel wiederum gegen Farmani / Hock unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 9:11, 10:12, 6:11. Einen starken kämpferischen Auftritt hatten Fischer / Jayme, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Köhler / Drissler wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Keinen Punkt beisteuern konnte Michael Heuter im Match gegen Johannes Hock, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Wie ausgeglichen das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz ausgingen. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Mohammad Matin Farmani wurden Jeevan Palakalodil unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Wenig später ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Phil Köhler musste Shahid-Razi Ahmed Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Erik Hafner konnte im Spiel gegen Marcel Kwatera indes einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. Zwischenzeitlich konnte Florian Fischer zwar einen Satz gewinnen, verlor im Anschluss das Spiel gegen Benjamin Widmann aber trotzdem deutlich mit 1:3. Lange dagegenhalten konnte Eric Jayme beim 2:3 gegen Timo Drissler. Das Spiel verlor Jayme dennoch im 5. Satz. Beim Stand von 3:6 gingen die Spitzenspieler des TTC Langen 1950 IV und der TG Sachsenhausen 04 in die Box. 2:3 endete das Einzel zwischen Michael Heuter und Mohammad Matin Farmani aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. 18:7 (Heuter) bzw. 17:4 (Farmani) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Jeevan Palakalodil gelang es im Anschluss Johannes Hock zu bezwingen – das extrem enge und im Vorfeld bereits als ausgeglichen erwartete Duell endete erst im Entscheidungssatz. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 9:14 (Palakalodil) und 16:9 (Hock). In vier Sätzen verlor am Nachbartisch dagegen Shahid-Razi Ahmed seine Partie gegen Marcel Kwatera, die im Vorfeld offen eingeschätzt werden konnte. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Ahmed damit auf 3, während er bislang 6 Erfolge seit Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Erik Hafner und Phil Köhler beendet, das Erik Hafner letztendlich gewann. Das war nichts für schwache Nerven. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Florian Fischer bezwang anschließend Timo Drissler in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Fischer nun bei 9:4, während Drissler

bislang einen Sieg und 3 Niederlagen zu verzeichnen hat. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte indes Eric Jayme letztlich parat, um Benjamin Widmann final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach diesem Ergebnis wird der TTC Langen 1950 IV am 08.03.2024 gegen die DJK-TTC Ober-Roden versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 08.03.2024 gegen den TV 1861 Bieber II mitnehmen.

Statistik:

TTC Langen 1950 IV

Doppel: Heuter / Palakalodil 1:0, Ahmed / Hafner 0:1, Fischer / Jayme 1:0

Einzel: M. Heuter 0:2, J. Palakalodil 1:1, S. Ahmed 0:2, E. Hafner 2:0, F. Fischer 1:1, E. Jayme 0:2

TG Sachsenhausen 04

Doppel: Farmani / Hock 1:0, Kwatera / Widmann 0:1, Köhler / Drissler 0:1

Einzel: M. Farmani 2:0, J. Hock 1:1, M. Kwatera 1:1, P. Köhler 1:1, T. Drissler 1:1, B. Widmann 2:0